Datos Editoriales

EDITA
Ilustre Ayuntamiento de La Solana

DIRECTORPaulino Sánchez

REDACTOR-JEFE Aurelio Maroto

REDACCIÓN Gabriel Jaime Juan Pedro Araque

DISTRIBUCIÓN GRATUITA 6.600 ejemplares.

REALIZACIÓN

Ediciones Soubriet Doña Crisanta, 47 Tels.: 926 50 55 76 - 926 50 63 53 - Tomelloso

REDACCIÓN Y ADMINISTRACIÓN

C/ Sagrario, 1 - 13240 LA SOLANA (C. Real) Tels.: 926 63 15 17 - 926 63 30 38 correo electrónico: radio_horizonte@hotmail.com

El cierre de la edición de este número se produjo el 15 de Diciembre de 2004

Depósito Legal CR. 1226/1990

Gaceta se LA SOLANA

La Solana tendrá Autovía

EDITORIAL

La noticia que saltaba con motivo de la primera visita que, como presidente de Castilla La Mancha realizó a La Solana José María Barreda Fontes sobre la llegada de la autovía a nuestra localidad, es sin lugar a dudas, la noticia del año. Por la importancia que en nuestro mundo tiene todo lo relacionado con la comunicación, la confirmación por la más alta autoridad regional en la que confirmaba que La Solana no se quedará descolgada de las vías rápidas de comunicación servía para que los ciudadanos correspondieran con un aplauso espontáneo, en el acto que se celebraba en el patio de columnas del Centro Cultural Don Diego.

La importancia que este tipo de vías tiene ya en las poblaciones que cuentan con ellas quizá no se valora aún lo suficiente, pero el paso del tiempo nos confirmará que las localidades o las comarcas que no cuenten con una buena conexión quedarán , o de hecho ya está ocurriendo, descolgadas del futuro, que podemos decir que prácticamente ya es presente.

La llegada de la autovía, así como la información que damos igualmente en estas páginas sobre otra conexión como es la de La Solana a la red de ciudades digitales, que si bien no se visible como lo es la de la autovía, servirá asimismo para que nuestra ciudad no se vea descolgada de otra comunicación tan importante como es la de Internet.

Si bien el año que ahora termina ha tenido lunares, tanto a nivel nacional como local, no queremos recordar a la hora de hacer balance esos puntos negros, sino centrarnos en el futuro que serán esas buenas vías de comunicación, bien terrestres como la autovía, bien de las nuevas tecnologías como será la incorporación a la red de ciudades digitales, privilegio con el que actualmente cuentan pocas poblaciones, sin olvidarnos de otras buenas noticias para nuestro futuro tales como la construcción de una residencia geriátrica para mayores.

Buenas noticias para concluir el año, que se deben hacer realidad en el 2005, para el que deseamos a todos mucha felicidad.

SUMARIO

Ilustre Ayuntamiento de La Solana

	Mai Ay
El Tema	6
Ha sido Noticia	8
Educación	20
Sucesos	22
Vida Municipal	24
Economía	26
Nuestros Mayores	27
Política	28
Reportaje	30
Agricultura	32
Cultura	36
La Gaceta Deportiva	42
Fotos de Antaño	48
Cartas al Director	59
Radio Horizonte	62